



El delegado del Gobierno en Aragón y el presidente de la Confederación Hidrográfica entregan el II Premio “Ínsula del Ebro” y presentan su tercera edición

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, José Luis Alonso, y el delegado del Gobierno en Aragón, Javier Fernández, presentarán mañana, miércoles 17 de octubre a las 13h., en la sede del Organismo de Cuenca, la III Edición del “Premio de novela Ínsula del Ebro”. Además, entregarán el galardón de la anterior al escritor oscense Damián Torrijos cuya obra “El Perfume de la Higuera” ha sido editada por Prames y se presentará en este mismo acto.
- Este premio está organizado por la Confederación y las nueve Delegaciones de Gobierno de la Cuenca para distinguir obras literarias de ficción en las que el río sea parte importante de la narración

DIA: Miércoles, 17 de octubre

HORA: 13 horas

LUGAR: Sede de la Confederación Hidrográfica del Ebro. Pº Sagasta, 24-26.